

Horchheimer Chorgemeinschaft übergibt Spendenscheck

Einen großen Spendenscheck überreichten Thomas Scholz und Ernst Holzmann (Vorsitzender und Schatzmeister) von der Chorgemeinschaft 2012 Worms-Horchheim e.V. an Yvonne Speth, der Vorsitzenden des Nikolaus-Ehlen-Siedlervereins. Anfang September führte der Frauenchor der Chorgemeinschaft zu seinem 25-jährigen Bestehen im Siedlerheim Treffpunkt „Die schönsten Lieder aus MayFairLady“ auf. Mit der Spende wolle man, so Thomas Scholz, sich herzlich für die tolle Unterstützung durch den Siedlerverein bei der Aufführung bedanken und andererseits die anstehende Renovierung des Treffpunkts unterstützen. Yvonne Speth dankte den Aktiven der Chorgemeinschaft, der Verein könne den Betrag gut gebrauchen.



Foto Markus Holzmann: v.l.n.r.: Ernst Holzmann, Thomas Scholz, Yvonne Speth